

11/01/2022 11:40 31 LECTURES

LE CREUSOT : 8.000 € de dons et 25 nouvelles adhésions pour l'association Espoir



Malgré la conjoncture actuelle, l'association chère à la présidente Isabel Rebour prouve une fois de plus son dynamisme et sa solidarité envers le monde associatif.



C'est en présence d'une cinquantaine d'adhérents que s'est déroulée lundi soir l'assemblée générale de l'association à la maison des associations Guynemer. Quelques personnes n'ont pas renouvelé leur adhésion pour raisons diverses. Mais avec 25 nouvelles adhésions, leur départ est largement compensé et l'association compte actuellement 150 adhérents, précise Isabel Rebour, rappelant d'autre part que le montant de la cotisation de 10 € est inchangé depuis 2007.

Au cours de l'année 2021, diverses manifestations et sorties ont été annulées : la fête des tulipes à Moroges, le voyage en Andalousie, la sortie shopping à Paris. Mais les séjours à La Palmyre et à Lloret del Mar, le marché artisanal, la

journée détente et la sortie au moulin de Trivy ont pu avoir lieu. Si le loto en faveur du Téléthon a été maintenu, celui en faveur de la Croix-Rouge a été remplacé par une tombola.

Et l'année 2022 démarre tout aussi fort avec une sortie au Carnaval d'Annecy le 12 mars, un repas choucroute le 27 mars, une soirée théâtre le 23 avril, le challenge Jean Martinez le 04 juin et la journée détente le 19 juin. Les séjours au Portugal du 16 au 23 mai et à Lloret del Mar du 12 au 19 septembre sont également sur les tablettes. Les lotos en faveur d'Octobre Rose et du Téléthon auront lieu les 15 octobre et 03 décembre. Et l'année se terminera avec une journée Beaujolais Nouveau et une sortie au marché de Noël de Montbéliard.

L'assemblée générale se termine par les remerciements de Guy Arnoud pour le loto organisé en faveur du Téléthon et ceux de Danièle Picard, adjointe déléguée à la vie associative. Tous deux souligneront le dynamisme de l'association, son aide apportée à d'autres associations et sa contribution au vivre ensemble dans la ville.

Les dons de l'association Espoir : Croix-Rouge (1 500 €), Restos du Cœur (800€), Recherche maladies infantiles (600 €), Don du sang (600 €), Amicale des Pompiers (500 €), CCAS (1 000€), SPA Marmagne (500 €), Aveugles et Malvoyants (500 €), Téléthon (1 000 €) et famille sinistrée (1 000 €).

Le bureau de l'association Espoir est composé de :

- Présidente : Isabel Rebour
- Vice Président : Angel Lozano
- Trésorière : Dominique Boi
- Trésorière Adjointe : Michèle Chevalier
- Secrétaire : Martine Barnet
- Secrétaire Adjointe : Elsa Pinheiro

J.S.







